



Sortie de fin d'année chez Caroline La maraîchère



C'est sous un beau soleil que les enfants sont arrivés ce vendredi 25 juin avec leur pique-nique et de jolies fleurs pour offrir à Caroline la maraîchère.

Nous avons débuté cette sympathique journée par une marche dans le bourg de Veauchette où nous avons repéré la maison de certains copains de la classe.



Après un bref retour en classe, nous voilà partis avec nos sacs à dos pour la visite chez Caroline la maraîchère.



Elle nous a tout d'abord présenté des légumes qu'elle avait déjà ramassés pour nous les faire reconnaître et nommer: des courgettes des côtes de bettes, du fenouil, de la betterave rouge, de l'ail de l'oignon.



Nous avons goûté des carottes violettes et jaunes et nous avons senti, la menthe et le basilic frais



« Elles étaient très bonnes les carottes jaunes ! » nous a dit Léo !





Ensuite nous sommes allés voir pousser les légumes dans les serres. Nous avons vu des tomates des aubergines des courgettes qui étaient mangées par des petites bêtes : les pucerons. Caroline nous a montré aussi des plantes pour faire la tisane . Elle nous a même donné de la verveine citronnée. Puis nous sommes allés voir les légumes qui poussent en pleine terre. Les courges, les côtes de bettes



le céleri, le fenouil, les immenses cardons en fleurs et les artichauts. Nous avons aussi caressé les animaux: Caroline a deux chevaux, un âne, une vache et aussi des poules.



Après cette matinée passée à marcher, courir, regarder, écouter... L'heure du pique-nique tant attendu est arrivé !



Avec la classe des grands, nous avons offert à Caroline le joli bouquet de fleurs de nos jardins pour lui dire MERCI !



Un grand merci également aux parents qui se sont bien occupés de nous tout au long de cette chouette sortie !

